

## **ABSTRAK**

### **HUBUNGAN MOTIVASI BERPRESTASI, SUPERVISI AKADEMIK, PENGUASAAN TEKNOLOGI INFORMASI DAN KOMUNIKASI DENGAN KEPUASAN KERJA GURU SMK NEGERI RSBI DI BANDAR LAMPUNG**

Oleh  
Netty

Permasalahan dalam tesis ini adalah (1) kepuasan kerja guru SMK Negeri RSBI di Bandar Lampung, (2) motivasi berprestasi guru SMK Negeri RSBI di Bandar Lampung, (3) supervisi akademik kepala sekolah di SMK Negeri RSBI di Bandar Lampung, (4) penguasaan teknologi informasi dan komunikasi guru SMK Negeri RSBI di Bandar Lampung.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis : 1) Hubungan motivasi berprestasi dengan kepuasan kerja guru SMK Negeri RSBI di Bandar Lampung, 2) Hubungan supervisi akademik dengan kepuasan kerja guru SMK Negeri RSBI di Bandar Lampung, 3) Hubungan penguasaan teknologi informasi dan komunikasi dengan kepuasan kerja guru SMK Negeri RSBI di Bandar Lampung, 4) Hubungan motivasi berprestasi, supervisi akademik, dan penguasaan teknologi informasi dan komunikasi dengan kepuasan kerja guru SMK Negeri RSBI di Bandar Lampung.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif kuantitatif dengan teknik korelasi, Populasi penelitian ini adalah seluruh guru SMK Negeri RSBI di Bandar Lampung yang berjumlah 232 orang berstatus Pegawai Negeri Sipil (PNS), sampel diambil sebanyak 147 orang dengan menggunakan rumus slovin. Variabel yang diteliti adalah motivasi berprestasi ( $X_1$ ), supervisi akademik ( $X_2$ ), penguasaan TIK ( $X_3$ ), dengan kepuasan kerja ( $Y$ ). Pengumpulan data menggunakan kuesioner dan dokumentasi adapun analisis data menggunakan korelasi product-moment SPSS versi 17.00.

Hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa: 1) terdapat hubungan yang signifikan antara motivasi berprestasi dengan kepuasan kerja guru SMK Negeri RSBI di Bandar Lampung, 2) terdapat hubungan yang signifikan antara supervisi akademik dengan kepuasan kerja guru SMK Negeri RSBI di Bandar Lampung, 3) terdapat hubungan yang signifikan antara penguasaan TIK dengan kepuasan kerja guru SMK Negeri RSBI di Bandar Lampung, 4) terdapat hubungan yang signifikan motivasi berprestasi, supervisi akademik, dan penguasaan TIK secara bersama-sama dengan kepuasan kerja guru SMK Negeri RSBI di Bandar Lampung.

**Kata kunci :** Motivasi berprestasi, supervisi akademik, penguasaan teknologi informasi dan komunikasi, kepuasan kerja.